

24Jam

Warga Yokatapa Sambut Sapa Damai Prajurit Koops Habema

Suhendi - PAPUATENGAH.24JAM.CO.ID

Jun 29, 2024 - 22:16



INTAN JAYA – Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, sebagai bagian dari Komando Operasi TNI (KOOPS TNI) HABEMA, tengah melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan (Opspamtas) Mobil RI-PNG, khususnya di wilayah Kabupaten Intan

Jaya, Provinsi Papua Tengah.

Saat Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan rutinitas patroli pengamanan di wilayah Kampung Yokatapa, Distrik Sugapa. Para Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad berkesempatan menyapa para warga yang sedang berlalu lalang menjalankan aktivitas sehari-harinya.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, telah menekankan kepada para Prajurit bahwa upaya mewujudkan situasi Papua yang aman dan damai merupakan hal utama yang harus terus dilakukan. Oleh karenanya, hari Sabtu tersebut (29/6/2024), para Prajurit TNI yang bertugas di wilayah Kampung Yokatapa telah memanfaatkan waktu pelaksanaan patroli dengan menyapa para warga yang dijumpai selama kegiatan patroli. Tujuan menyapa ini adalah untuk memberikan ketenangan dan kedamaian kepada para warga Papua.

Dengan tetap mengedepankan aspek pengamanan, Tim Patroli Satgas Yonif 509 Kostrad berjabat tangan dan berdialog dengan para warga yang ditemui. Ternyata hal positif tersebut, disambut baik oleh para warga dengan senyum dan mengajak berdialog.

Merespons antusiasme warga, Tim Patroli secara sopan berkomunikasi dengan para warga. Bapak Hengky Kabogoyauw, salah satu Tokoh Masyarakat Kampung Yokatapa, berkata kepada Tim Patroli, bahwa mereka aman dan nyaman dapat berkomunikasi dengan para prajuri.

"Kami merasa aman dan nyaman dapat komunikasi dengan Bapak-Bapak Tentara.

Kami bisa sampaikan masalah kami dan dapat solusi dari TNI," ujarnya.

Terpisah, Panglima KOOPS HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto mengapresiasi inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad menyapa para warga Kampung Yokatapa saat patroli.

Hal ini merupakan kepedulian TNI dalam mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua," ungkapnya pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan. (PenKoopsHabema/Hendi)